



domingo 27 de julio de 2025

La Laguna acoge un recital de ópera en uno de sus alojamientos turísticos dentro de la 'Red de Hoteles Creativos'

El concierto, titulado 'Sueño de una noche de verano', estuvo a cargo de la soprano Carmen Acosta y el pianista Javier Laso, figuras de reconocido prestigio en la escena musical internacional



Concierto

La Laguna Gran Hotel celebró ayer la acción 'Ópera en el Patio El Drago', enmarcada en la iniciativa desarrollada por Ashotel en Tenerife de la Red de Hoteles Creativos, que aúna propuestas de artistas locales, de distintas disciplinas, en establecimientos hoteleros.

La soprano Carmen Acosta, acompañada al piano por Javier Laso, interpretó el recital 'Sueño de una noche de verano', con los fragmentos más destacados del repertorio musical universal, con piezas en italiano, alemán y francés en varios estilos, en los que quedó reflejado el virtuosismo de ambos intérpretes. La cita tuvo una buena acogida, con la asistencia de unas 60 personas que disfrutaron de esta velada en el patio del hotel.

Este encuentro con la cultura contó con la presencia de la concejal de Turismo y Comercio del Ayuntamiento de La Laguna, Estefanía Díaz y el gerente del Clúster de Enoturismo de Canarias, Hernán Tejera.

Díaz puso en valor la conexión entre el sector hotelero y el ecosistema cultural y creativo que promueve este proyecto, al que La Laguna Gran Hotel forma parte desde su comienzo, de manera que muestra su firme compromiso de apostar por una oferta cultural innovadora alineada con el posicionamiento turístico estratégico del municipio.

"Este tipo de iniciativas reflejan la firme apuesta del municipio por una oferta turística que va más allá del alojamiento, incorporando la cultura como un valor añadido para quienes nos visitan y también para quienes vivimos aquí", añadió la edil.

La actuación concluyó en el ático del hotel, en el que los asistentes pudieron disfrutar de la puesta de sol sobre del centro histórico de La Laguna, con una interesante propuesta gastronómica y una selección de vinos de una bodega de la D.O Tacoronte Acentejo, como reflejo de la apuesta que la Red de Hoteles Creativos hace por la promoción del talento y la producción local.





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

Myriam Ortega, vicepresidenta de Ashotel y propietaria de La Laguna Gran Hotel, destacó que "las disciplinas artísticas disponen de un gran potencial transformador para enriquecer la experiencia de quienes nos visitan y para incentivar también la vida cultural de nuestras comunidades. De esta forma, motivamos a que los hoteles sean espacios vivos de creación, encuentro y difusión para el arte, en los que se integra la cultura en la experiencia turística de forma estructural y permanente".

La Red de Hoteles Creativos cuenta con el apoyo financiero de la Unión Europea, a través del programa Next Generation EU, y se enmarca en el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia del Ministerio de Industria y Turismo. Este proyecto se desarrolla también en Madrid, por la Asociación Empresarial Hotelera de Madrid (AEHM), y en Barcelona, por el Gremi d'Hotels. Esta iniciativa se enmarca entre las seleccionadas dentro de la segunda convocatoria de 'Experiencias Turismo España', de la Secretaría de Estado de Turismo.

Junto a La Laguna Gran Hotel, varios establecimientos ya han puesto en marcha acciones de conexión intersectorial para el desarrollo de experiencias artísticas y culturales, de manera que han añadido un aporte de valor tanto en el territorio como en la estancia de sus huéspedes.

Un proyecto con vista a consolidarse

La Red de Hoteles Creativos nace con la vocación de consolidarse como una plataforma estable de conexión entre el sector hotelero y el ecosistema cultural y creativo. Su misión es posicionar a los hoteles como espacios vivos de creación, encuentro y difusión artística, integrando la cultura en la experiencia turística de forma estructural y permanente. Todas las propuestas culturales de la Red de Hoteles Creativos, se encuentran disponibles en la web www.hotelescreativos.es [http://www.hotelescreativos.es/]